



9.- NOTAS DE MEMORIA A LOS ESTADOS FINANCIEROS (CUENTAS DE ORDEN)

Las cuentas de orden se utilizan para registrar movimientos de valores que no afecten o modifiquen el balance, sin embargo, su incorporación en libros es necesaria con fines de recordatorio contable, de control para consignar sus derechos o responsabilidades contingentes que puedan, o no, presentarse en el futuro.

Las cuentas que se manejan para efectos de estas Notas son las siguientes:

CO-01) Cuentas de Orden Contables

Se informa que el Sistema Intermunicipal de Aguas y Saneamiento de Monclova y Frontera, Coahuila, no cuenta con cuentas de orden contables

CO-02) Cuentas de Orden Presupuestarias

Se informa que el Sistema Intermunicipal de Aguas y Saneamiento de Monclova y Frontera, Coahuila, no cuenta con cuentas de orden presupuestarias

BAJO PROTESTA DE DECIR VERDAD DECLARAMOS QUE LOS ESTADOS FINANCIEROS Y SUS NOTAS SON RAZONABLEMENTE CORRECTOS Y SON RESPONSABILIDAD DEL EMISOR

ING. MARIO EDUARDO ZAMUDIO MIECHIELSEN

GERENTE

SUBGERENTE DE ADMINISTRACION Y FINANZAS